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Antrag „Energiekostenübernahme für Vereine“

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir  bitten  um  Aufnahme  unseres  Antrages  in  die  Tagesordnungen  der
Stadtverordnetenversammlung (am 12.12.2022) , des JSSK (am 24.11.2022) sowie
des HFuN (am 28.11.2022) .

Wir  bitten  die  Stadtverordnetenversammlung  in  dieser  Sitzung  folgendes  zu
beschließen:

Antrag: Energiekostenübernahme für Vereine

Die Stadt Eltville soll für die Vereine im Stadtgebiet die Mehrkosten durch die 
gestiegene Energiepreise für die Jahre 2022 und 2023 übernehmen, um Arbeit und 
Bestand der Vereine zu sichern. Vereine mit eigenen Liegenschaften sollen hierfür 
mittels eines einfachen Formulars, mit dem sie die Mehrkosten gegenüber dem 
Vorjahr ausweisen, einen Antrag an die Stadt stellen können. Bei Vereinen, die 
städtische Einrichtungen nutzen, sollen die Mehrkosten in den Jahresabrechnungen 
herausgerechnet werden.

Begründung:

In anderen Kommunen im Kreisgebiet gibt es bereits entsprechende Planungen 
oder Beschlüsse. Denn nach den Corona-Jahren läuft der Betrieb in den Vereinen 
gerade erst wieder richtig an. Die deutlichen Kostensteigerungen durch die 
Energiekrise könnte für manchen Verein nach Mitgliederschwund und verpassten 
Einnahmen durch Veranstaltungen nicht mehr zu stemmen sein. Hier sollte die 
Stadt als konkrete Vereinsförderung finanzielle Hilfestellung leisten. 
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